
 

Conferenza dei giovani, Gianni Farina (PD): "E un convegno 
declassato" 
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Roma - "Viene in un momento sbagliato". Con queste parole 
l'onorevole Gianni Farina (PD) commenta la prima Conferenza dei 
giovani italiani del mondo che si tiene questa settimana a Roma. 
"Convegno - a detta dell'onorervole - declassato dallo stesso 
numero dei componenti. Si prevedeva un convegno con oltre mille 
ragazzi, invece ci si è ridotti a una riunione con poco più di 400 
ragazzi. Già questo è difficile da digerire". 

Farina, inoltre, non ha gradito dal modo in cui si è arrivati a questo 
appuntamento. "Il convegno doveva essere preceduto da qualche 
riunione nazionale e continentale in cui si affrontassero i problemi 
dall'analisi. Ogni Consolato nelle varie nazioni avrebbe dovuto 
organizzare un convegno per affrontare i temi e problemi reali dei 
ragazzi italiani per poi arrivare con le idee chiare qui a Roma per 
affrontare al meglio le varie problematiche. Manca totalmente la preparazione alla conferenza 
mondiale". 

Inoltre anche la macchina organizzativa stessa del Convegno non piace all'onorevole: "Faccio 
una critica alla conduzione che avverrà del convegno: molta celebrazione e coreografia e poca 
concretezza". Farina, comunque sia, rimane un ottimista: "Nonostante tutto ho fiducia nelle 
capacità dei giovani presenti. Esprimo una speranza che in ogni modo questa esperienza non 
verrà sciupata. Bisognava fare di più, ma almeno un seme è stato gettato. Il seguito faremo di 
tutto perché ci sia. Mi fa piacere che Napolitano partecipi all'evento. Partita male - conclude 
Farina - continua male, e penso finirà meno bene di quel che si poteva prevedere". 
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